

LIC. OMAR GARCÍA HARFUCH



SSC

**SÍNTESIS
INFORMATIVA**



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Verde: no al Cuau, sí a García Harfuch

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El secretario general del Partido Verde en Cdmx, Jesús Sesma, solicitó al gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, no pedir licencia para separarse del cargo con el fin de buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno.

En un comunicado, aseguró

que “los capitalinos no queremos los índices de delincuencia que han sufrido los morelenses.

“De acuerdo a la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública, 64.3 por ciento de la población morelense de 18 años y más consideró en 2021 a la inseguridad como el problema más impor-

“No queremos los índices delictivos que sufren en Morelos”: Jesús Sesma

tante que los aquejaba; seguido del desempleo, con 42.1 por ciento, y la salud, con 40.9 por ciento”, señaló el Sesma.

El Partido Verde se inclinó por Omar García Harfuch, al asegurar que al frente de la policía capitalina “disminuyó los altos índices de violencia asociada a la delincuencia que teníamos”.

Dijo que en Blanco hay capacidades, pero que la ciudad tiene a “la mejor policía del país que da tranquilidad y paz”. ■



Anunció su intención de ir por la CDMX

RESPALDA A GARCÍA HARFUCH

PVEM rechaza candidatura de Cuauhtémoc B.

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

REPUDIO

CIUDAD DE MÉXICO.—

El secretario general del PVEM CDMX, Jesús Sesma Suárez, expresó su rechazo a la posible candidatura de Cuauhtémoc Blanco Bravo para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

De acuerdo al diputado, los capitalinos no desean importar los altos índices de delincuencia que han afectado a Morelos durante el mandato del exfutbolista mexicano mientras ha sido gobernador.

Según el legislador, los datos de la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública en 2021 revelan que el 64.3% de la población morelense de 18 años y más considera la inseguridad como su principal preocupación, seguida del desempleo y la salud.

Ante esta situación, el líder ecologista reconoció que Cuauhtémoc Blanco Bravo posee "capacidades", empero, subrayó que los capitalinos ya cuentan con una excelente policía que ha brindado tranquilidad y paz a la ciudad.

En contraparte, el líder verde elogió el trabajo de Omar García Harfuch al frente de la policía capitalina, destacando su éxito en la reducción de los índices de violencia vinculados a la delincuencia en la Ciudad de México en los últimos años.

Los capitalinos no desean importar los altos índices de delincuencia que han afectado a Morelos

FUSILERÍAS

ALFREDO CAMPOS VILLEDA

@acvilleda



Rabindranath y Cuauhtémoc: los hilos en Morelos

Rabindranath Salazar, que no Tagore, nombre que debe a la afición literaria de la abuela, es un político natural de Jiutepec, Morelos, estado en el que ha trazado una carrera que pasó de alcalde de ese municipio a diputado y senador. Ya listo para coronar su medio maratón con la candidatura a la gubernatura hace cinco años, con la camiseta de Morena, se le atravesó Cuauhtémoc Blanco. Rabindranath debió haber experi-

mentado un trance como el que hace días sorprendió a Ricardo Monreal, quien caminaba confiado en que su partido respetara los acuerdos derivados de la famosa encuesta y a cambio de su disciplina recibiera la recompensa garigoleada de alguna u otra forma: la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la capital.

Una vez con el bastón de mando en la mano, Claudia Sheinbaum dio su primer manotazo y lanzó al ruedo al superpolicial Omar García Harfuch, quien todo carisma y hoja curricular que hasta un atentado incluye, dejó sin oportunidad al propio zacatecano y a Clara Brugada de un plumazo. Monreal se bajó.

¿Cómo competir con esa figura? Eso mismo pasó con Rabindranath en Morelos hace cinco años, cuando, sin sacarlo de la contienda, le pusieron enfrente, con la bendición de YSQ, a una de las máximas figuras del fútbol mexicano. ¿Qué oportunidad tenía? Ninguna. Rabindranath se bajó.

Morelos bajo la gestión de Blanco es decimosegundo en homicidios dolosos, undécimo en extorsiones y decimonoveno en *narcomenudeo*, sin olvidar el peligro en sus carreteras, especialmente la federal México-Cuernavaca, y el tramo de cuota convertido en una pista de carreras sin supervisión alguna. Es decimosegundo en población pobre y decimotercero en pobreza extrema, mismo sitio que ocupa en gente sin estudios obligatorios. Y aunque usted no lo crea, el ex goleador

Bajo la gestión de Blanco es decimosegundo en homicidios dolosos

quiere repetir el experimento fallido al frente en la capital.

Por lo pronto Rabindranath anunció ayer, previo saludo al triunfo de Claudia

Sheinbaum, su separación del cargo de coordinador general de Política y Gobierno de Presidencia, ya que el lunes próximo Morena dará a conocer las reglas, los tiempos y, posteriormente, 25 y 26 del presente mes, las fechas de registro e inscripción de los aspirantes a organizar y defender los comités de la 4T. —

EN PRIVADO

JOAQUÍN
LÓPEZ-DÓRIGA

lopezdoriga@milenio.com
@lopezdoriga
lopezdoriga.com



La ruptura con la Corte, ¿qué sigue?

Si, soy un clásico en un mundo cibernético, pero no ajeno.

Florestán

El presidente López Obrador, como jefe del Poder Ejecutivo, ha logrado algo impensable: romper con la Suprema Corte de Justicia y, con ella, con todo el Poder Judicial por *oligarcas, corruptos y no representar al pueblo al no haber sido electos por voto directo*.

El conflicto se ahondó con el fin de la presidencia de Arturo Zaldívar, quien, como ha revelado, desde ese cargo y antes de las elecciones le dio su apoyo, lo que retrata la relación. Ya instalado en su palacio, López Obrador operó para extenderle dos años el mandato de cuatro, que terminaba en diciembre de 2022 y llevarlo a diciembre de 2024 para, así, acompañarse durante todo su gobierno.

Para esto, introdujeron una reforma al transitorio 13 de la ley de ese poder y desde ahí hacer la reforma constitucional que Zaldívar consintió y dejó correr hasta el final. ¡Violar la Constitución con un transitorio a un reglamento y en la casa de quienes se encargan de defenderlo! Era demencial, pero así era la orden.

Fue hasta el final, cuando el caso llegó al pleno donde 10 ministros lo votaron en contra y que él se sumó a la mayoría.

Ya el 2 de enero de este año eligieron por votación de 6-5 a Norma Lucía Piña Hernández como presidenta de la Corte, por encima de Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena.

Ese fue el punto de ruptura: cuando no pudo colocar a su candidata Yasmín Esquivel por el tema de la tesis.

Y desde entonces fue la descalificación cotidiana que lo llevó a llamar *traidores* a dos de sus propuestas: Margarita Ríos-Farjat y Juan Luis González Alcántara Carrancá, ruptura ya total que declaró el miércoles, cuando anunció que no invitaría a la representación de la Corte a las ceremonias del 213 aniversario de la Independencia, hoy el Grito y mañana desfile militar por, de nuevo, *oligarcas e ilegítimos*.

A ver lo que sigue, porque este conflicto lo escalará.

RETALES

1. CONGRESO. El Presidente también excluyó al Poder Legislativo, justo cuando dos mujeres lo presiden, Ana Lilia Rivera en el Senado y Marcela Guerra en Diputados. Esto se verá esta noche en la ceremonia del Grito y mañana en el balcón central en el desfile:

2. MANDO. El jefe del Estado Mayor Conjunto de la Sedena, general de división Ricardo Trevilla, comandará el desfile de mañana por decisión del titular Luis Cresencio Sandoval, que será el único orador en la ceremonia del aniversario. El tema central del desfile son los 200 del Heroico Colegio Militar y el del mensaje, la ratificación de la lealtad a las instituciones; y

3. PROCESO. Resueltas las candidaturas presidenciales, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, la batalla que viene es por Ciudad de México, en la que por Morena es puntero Omar García Harfuch y enfrente Enrique de la Madrid y Santiago Taboada. ■■■

Por vacaciones, no merecidas pero sí necesarias, nos vemos en unos días.

CÓDICE

Juan Manuel Asai
nacional@cronica.com.mx

Morena quiere demoler a Xóchitl

El presidente ni la burla perdona. Quedó claro para todos que haber entregado el bastón de mando a la doctora Sheinbaum fue todo menos una cesión de poder. De eso nada. Darle el bastón es parte de una estrategia preventiva por si la salud le falla y tiene que salir de manera definitiva del escenario político. Pero mientras el cuerpo aguante él seguirá haciendo campaña todas las mañanas como si el INE y el TEPJF estuvieran pintados y no existiera una ley electoral que con el ánimo de proteger la equidad en la competencia, limita el activismo del titular del Ejecutivo, que tiene todo a su favor para desequilibrar la contienda.

¿Por qué AMLO no deja que Claudia y su grupo hagan su trabajo y él se dedica efectivamente a gobernar? La respuesta es que ni sabe ni le interesa aprender, lo suyo, lo que se le da de manera natural, en lo que sobresale, es en el forcejo político. Nunca pierde, y cuando pierde arrebató. No puede pasar ni un día sin repartir descuentos y luego decir, casi al borde del llanto, que él es la víctima. El melodrama político a la mexicana.

En los hechos, el presidente se burla y menos precia a su propio grupo. Tal parece que ni Claudia, Mario Delgado, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Fernández Noroña, Clara Brugada ni Omar García Harfuch, pueden hacer el trabajo de confrontar mediáticamente a Xóchitl Gálvez y en general a la oposición. ¡Para eso están! La doctora Sheinbaum es, se dice, la coordinadora nacional de la defensa de la 4T, el presidente ya no lo es, o él mismo dijo que ya no lo es, pero como es la regla de la casa volvió a mentir, comenzando por mentirle a sus propios compañeros de sector y de partido.

La chamba del presidente se limita a usar el Palacio Nacional para hablar mal de los opositores a pesar de que según dice ya no es el jefe de su movimiento político. Los demás problemas del país lo aburren. Por ejemplo, no tiene idea de cómo entrarle al tema de la inseguridad. Su máximo esfuerzo es presentar alguna encuesta favorable y cambiar de tema lo más rápido posible, mientras el país rebasa los más de 160 mil homicidios dolosos. Una verdadera carnicería.

Entre los muertos recientes están

dos servidores públicos del más alto nivel en la FGR, el fiscal especial para Tierra Caliente y el delegado en Guerrero. Ambos fueron ejecutados con pocas horas de diferencia en ataques coordinados a plena luz del día, con la confianza plena en la impunidad, ya sea porque la agresión la cometieron policías directamente o porque la policía está en la nómina de la delincuencia. Una de dos. No hay más. Guerrero es uno de los ejemplos más claros, aunque por desgracia no el único, del fracaso de la estrategia del gobierno que lleva el burlón nombre de "Abrazos no balazos".

La gobernadora del estado y la fiscal fueron rebasadas hace mucho. Se limitan a dar declaraciones vagas, de machote, para decir que están investigando, cuando lo que hacen es rezar para que las fuerzas federales saquen otra vez las castañas del fuego. No es un dato menor que el fiscal especial para Tierra Caliente haya sido un militar en activo. ¿Cuántos policías y agentes de la Fiscalía en Guerrero son en realidad parte del brazo armado de la mafia?

En lugar de intentar responder esa

“
No tiene idea de cómo entrarle al tema de la inseguridad. Su máximo esfuerzo es presentar alguna encuesta favorable y cambiar de tema lo más rápido posible, mientras el país rebasa los más de 160 mil homicidios dolosos. Una verdadera carnicería”

pregunta y parar la masacre, el presidente sigue en lo suyo de manera obsesiva: trata de demoler a Xóchitl. Mientras lo hace, los grupos de la delincuencia organizado con todo y sus aliados uniformados, toman el control del país.



Por Augusto Corro

El próximo 18 de septiembre, en Morena, lanzarán la convocatoria para que se registren aquellos que aspiran a gobernar la Ciudad de México (CDMX).

Entre los políticos que se manejan como posibles precandidatos morenistas se encuentran cinco, no todos con los méritos suficientes para competir.

Ellos son Cuauhtémoc Blanco, Mario Delgado, Clara Brugada, Gerardo Fernández Noroña y Omar García Harfuch.

Por ejemplo, Cuauhtémoc Blanco, el gobernador de Morelos, sólo tiene en su historial político una lista de escándalos.

Ya fue presidente municipal de Cuernavaca, con resultados negativos. No pudo erradicar la violencia. Se acentuó aquello de que Cuernavaca ya no es la "Ciudad de la Eterna Primavera", sino la "Ciudad de la eterna balacera".

Tras presumir sus orígenes chilangos, el ex futbolista dijo saber cómo gobernar la CDMX.

Luego del cargo de edil, Cuauhtémoc se alquiló para participar como candidato al gobierno morenense. Ganó. La que perdió fue la ciudadanía que sigue sumida en la inseguridad.

Alguien aconsejó mal al futbolista y éste escuchó el canto de las sirenas y derivado de su insensatez

quiere gobernar la CDMX.

Las vaciladas políticas le funcionaron bien a Cuauhtémoc, pero parece que en esta última no obtendrá los beneficios que espera.

Quien se encuentra en el renglón de la incertidumbre es el líder de Morena, Mario Delgado. En medio de la agitación política se refleja su pasividad.

Sus seguidores cada vez que pueden le lanzan elogios por ganar las gubernaturas en los estados. No así en la CDMX, donde la oposición le dio un coscorrón al arrebatarle la mitad de las alcaldías.

Las ambiciones políticas de Delgado se vieron afectadas por la realidad que se vive en Morena. Se pensó que el líder se sumaría a la causa de Marcelo Ebrard.

No ocurrió así. El dirigente morenista se alinó con el equipo del lópezobradorismo y desaten-

Entre los políticos que se manejan como posibles precandidatos morenistas para la Ciudad de México se encuentran cinco, no todos con los méritos suficientes para competir. Ellos son Cuauhtémoc Blanco, Mario Delgado, Clara Brugada, Gerardo Fernández Noroña y Omar García Harfuch.

dió a su amigo Ebrard, quien fuera su mentor.

En el presente, Delgado es señalado como uno de los aspirantes fuertes para buscar la jefatura de Gobierno capitalino.

Faltan pocos días para saber cuál será el destino político de Delgado, que ya estuvo a punto de lograrlo, cuando Ebrard era el gobernador de la CDMX.

En esa ocasión lo derrotó el senador Miguel Ángel Mancera.

Otro que lucha por la candidatura morenista es Gerardo Fernández Noroña, quien logró aumentar su número de seguidores, a diferencia de las otras "corcholatas", que no pudieron crecer.

Es importante señalar que Fernández Noroña es militante del Partido del Trabajo (PT), que forma parte de la alianza con Morena y Partido Verde.

Quizás quedó atrás la idea de Hernández Noroña de competir por el gobierno capitalino, pues recientemente, la doctora Claudia Sheinbaum lo convirtió en su vocero.

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, también quiere gobernar la CDMX. Ser la alcaldesa de Iztapalapa, sin duda es un gran mérito. ¿Con lo anterior tendrá suficiente para que la tomen en cuenta a la hora de las encuestas?

El jefe de la policía, Omar García Harfuch, es el aspirante al gobierno capitalino mejor posicionado en las encuestas.

En los círculos políticos ya dan a García Harfuch como candidato morenista rumbo a los comicios capitalinos en 2024.

Por otra parte, en la oposición se construye el método para la selección de la candidatura a la jefatura de Gobierno en la capital.

El trabajo político lo realizan los dirigentes partidistas de PRI, PAN y PRD, Andrés Atayde, Israel Betanzos y Nora Arias, respectivamente.

Dijeron los líderes que el 5 de noviembre presentarán el documento de Gobierno de Coalición electoral ante las autoridades correspondientes.

También declararon que "existe una comunicación permanente con la sociedad civil organizada, militantes y simpatizantes de los distintos partidos políticos".

¿Usted qué opina amable lector?

augustocorro2742@gmail.com

PUNTO X PUNTO

Cuauhtémoc, Delgado y García Harfuch

Todo aclarado...





Por Ángel Soriano

Desde las más remotas comunidades hasta las más modestas escuelas y grandes congregaciones del país y del extranjero, cada año el 15 de septiembre es día de fiesta nacional y de celebración, lo mismo que en los domicilios y lugares de reunión de todo tipo, por lo que los poderes Legislativo y Judicial excluidos por el Ejecutivo para la celebración en Palacio, podrán dar su propio Grito.

Desde luego que no es lo mismo una modesta celebración con los grandes bacanales en los más altos círculos de poder, que reúna a la auténtica oligarquía que mantenía secuestrado el aparato político y administrativo

de la Nación, y en donde era oportunidad para establecer nuevos y redituables negocios.

Lo que sí tiene significado ahora es la auténtica separación de poderes: Cada quien por su lado en ejercicio pleno de su autonomía y guardando las distancias, entre unos, los del Poder Judicial al servicio de los poderes, los del Legislativo que sólo obedecen instrucciones pero que están ya divididos, y el Ejecutivo que desea imponer sus condiciones.

Desde luego que esta nueva celebración de la Independencia nacional tiene sus características propias de los nuevos tiempos que estamos viviendo y también del descubrimientos de los verdaderos rostros de sus integrantes, de al servicio de quien están, y si el poder sigue en manos de unos cuantos o, como se demostrará el próximo

2 de junio, habrá cambios.

TURBULENCIAS XÓCHITL Y LOS NUEVOS HOGARES A SU DISPOSICIÓN

Ante la exigencia de Morena de demoler la casa de la senadora Xóchitl Gálvez en la alcaldía Miguel Hidalgo porque no ha cubierto una omisión administrativa, la aguerrida hidalguense reta al poder público a hacerlo para demostrar que, si le quitan su casa -que nadie desea, ni puede ser posible, sólo sus adversarios-, habrá millones de mexicanos que le abrirán sus hogares, como ocurrió cuando le cerraron las puertas de Palacio Nacional... Con la nueva integración del diputado Gerardo Fernández Noroña al equipo de la coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, se fortalece la inminente candidatura y se da muestras de unidad y

DESDE EL PORTAL

Cada quien su Grito

disciplina, en tanto que el ex canciller Marcelo Ebrard se tambalea por su falta de decisión y de carácter para enfrentar su exclusión, la cual estaba ya señalada desde hace meses. Ebrard incurrió en grave error político al expresar por todo el territorio nacional que AMLO le debía la Presidencia porque en 2012 le cedió su lugar y siempre había sido su segundo de a bordo. Como diplomático y aparentemente experimentado, el ex jefe policiaco de Vicente Fox no le debió cobrar facturas en público a AMLO, pues la discreción y la diplomacia no lo permiten, pero en su caso no ocurrió... En cambio, la ex jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum siempre estuvo atenta a los gestos y a los dichos del tabasqueño para replicarlos y mimetizar sus actitudes, lo que le ganó la confianza y simpatías del que manda en el país... Con

una intensa campaña en contra, se ve también lejana la candidatura del ex jefe policiaco Omar García Harfuch, a quien se involucra en escándalos político-policiacos pero, como siempre ocurre, quizá esos sean más que errores, méritos en campaña... Sandra Cuevas y Clara Brugada, todavía alcaldesas en Cuauhtémoc e Iztapalapa, se aprestan a demostrar que, ya sin cargos públicos y sin disponer de recursos oficiales, pueden llevar una costosa campaña política en busca de la jefatura de Gobierno de la ciudad de México, donde la disputa será tan fuerte, o más, dada la gran cantidad de intereses que se manejan en la capital del país, una enorme industria electoral que deja colosales ganancias.

asorianocarrasco@yahoo.com
www.revistabrecha.com
@BrechaRevista

Por Luis Muñoz

Ocuparse del tema que plantea (exige) que la casa de Xóchitl Gálvez, candidata del Frente Amplio por México a la Presidencia de la República, sea derrumbada por tratarse de una construcción ilegal, según Morena, es enfrascarse en una discusión pueril, porque no pasará nada.

Hacerlo, convertirla a Xóchitl, en automático, en víctima de un gobierno que intenta demostrar que no es represor, aunque en el fondo lo sea. No le conviene, pues.

Además, la "víctima" de este atropello, que aún no se consuma ni se consumará, y del que ella misma se mofa con una sonora respuesta: "Tratamos de destruir mis orígenes, mis empresas, a mis clientes y ahora ¡mi casa! ¿No se quieren llevar mi bicicleta al camión?" (escribió en sus redes sociales).

Pero los diputados panistas que no dejan pasar una, le advierten a Morena de la Ciudad de México que se deje de "juyasadas" y de entrometerte en los procesos internos de los partidos de oposición.

Antibal Cañez Morales, del Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso capitalino, tiene su teoría sobre el asunto. Dice que "ya se dieron cuenta (los de Morena) que perdieron la Ciudad y en su desesperación inventan

falsas historias para confundir a la opinión pública".

"De buenos resultados, nada tienen que presumir, al contrario, éste gobierno tiene más muertos que logros", enfatizó el legislador.

Por otra parte, a quien no suelta es a Sebastián Ramírez, al que Antibal Cañez llama "mini presidente" de Morena en la CDMX y a quien le hizo un llamado para que se ponga a trabajar, a organizar un proceso democrático y transparente que les permita elegir a su candidato a la Jefatura de Gobierno, en lugar de estar opinando de los procesos que llevan a cabo las dirigencias de los partidos de oposición.

Pero el panista también opina de los "otros".

Dice que "es sabido que Clara Brugada es la ungida de Claudia Sheinbaum, pero con qué cara quiere gobernar la CDMX si ha estado al frente de la alcaldía Iztapalapa en varias ocasiones y la ha dejado con más referencias de inseguridad y violencia".

Por tanto, sostiene que lo que hace Morena "es una clara muestra del te-

mor que le tienen a Santiago Taboada, porque al ganar la candidatura, ganará la Ciudad de México".

Para Cañez, Sebastián Ramírez, Claudia Sheinbaum y Morena le temen a que Taboada tenga un contrato que si trabaje y sancione a todas esas personas que se han beneficiado de la administración pública local, como el del INVI o el director del Metro, entre otros.

EL PAN RETA A MORENA A UN DEBATE

El secretario del CEN del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, retó al presidente de Morena CDMX, o sea Sebastián Ramírez, a un debate público sobre la corrupción en la Ciudad de México.

"Lo que queremos, dijo, es hablar de los muertos de la Línea 12 del Metro, de los que fallecieron durante la pandemia del Covid 19 y de las mujeres asesinadas por la negligencia en seguridad pública de (Claudia) Sheinbaum".

Sánchez Rodríguez precisó que en Morena de la CDMX "hay mucha desesperación por el crecimiento de la oposición; y en el 2024 les vamos

a quitar la otra mitad de la Ciudad de México porque la gente ya no quiere a corruptos.

MÉTODO DE SELECCIÓN DE LA ALIANZA-CDMX

Las dirigencias capitalinas del PAN, PRI y PRD, que encabezan Andrés Atoyac, Israel Betancos y Nora Arias, respectivamente, informaron este jueves que continúan en su objetivo de "construir el método para la selección de la candidatura a la jefatura de gobierno y otros cargos".

En una declaración conjunta, los presidentes de los partidos de la Alianza Ya Por la Ciudad de México, reiteraron que mantienen un respeto irrestricto al calendario electoral publicado por el Instituto Electoral de esta capital.

"La comunicación entre las tres dirigencias se ha mantenido constante y fluida, de tal manera que seguimos construyendo el método", afirmaron.

Arias, Atoyac y Betancos confirmaron que el 5 de noviembre, como establece el calendario, presentarán el documento de Gobierno de Coalición electoral ante las autoridades corres-

pondientes. Los dirigentes insistieron en una comunicación permanente con la sociedad civil organizada, militantes y simpatizantes de los tres partidos políticos.

No está de más recalcar que el propósito de la Alianza es construir un método de selección que les permita contar con el mejor perfil para enfrentar a Morena en los comicios del próximo año.

Respecto a Morena, se anticipa que la candidatura será definida por Claudia Sheinbaum.

Algunos dicen que será Clara Brugada, a quien le ponen tache de antiemano, otros, que será Omar García Harfuch, que no goza del afecto de YSQ.

Ya veremos quién va contra quién.

Al escenario electoral ha saltado otro. Cuauhtémoc Blanco, el ex futbolista que fue un genio en las canchales, pero un desastre como gobernador de Morelos.

Ya son varias las aspirantes a suceder a Martí Batres, más los que se acumulan en los días por venir.

lm0007tr@yahoo.com.mx

SEGUNDA VUELTA

Irrisorias, las acusaciones de Morena



Por Salvador Martínez García

La estimación de crecimiento económico para 2024 planteada en el paquete económico que la Secretaría de Hacienda entregó al Congreso de la Unión es entre 2.5 y 3.5 por ciento que, de alcanzarse, permitiría que México tuviera un crecimiento mayor al de Estados Unidos por cuarto año consecutivo.

Después de la severa contracción de 8.8 por ciento en el año 2020 como consecuencia de la obligada parálisis productiva por la pandemia de la Covid-19, no se ha dejado de crecer, incluso por

arriba de lo que lo ha hecho el vecino país del norte.

Actualmente, México ocupa el lugar 14 en el mundo por el tamaño de su economía estimada, con un Producto Interno Bruto (PIB) de 1 billón 291 mil millones de dólares, con lo que se ubica también como la segunda economía más grande de América Latina.

En 2021, el PIB nacional creció 6.1 por ciento, mientras que el de Estados Unidos lo hizo con 5.9 por ciento; en 2022 crecimos 3.9 por ciento y el vecino del norte lo hizo en 2.1 por ciento; para este año la estimación es de 3 por ciento para México y 2 por ciento para EUA y para 2024 la proyección es del 3 por ciento aquí y 1.8 por ciento allá.

AUNQUE PESE

En línea de crecimiento

Actualmente, México ocupa el lugar 14 en el mundo por el tamaño de su economía estimada, con un PIB de 1 billón 291 mil millones de dólares, con lo que se ubica también como la segunda más grande de América Latina.

Nuestro país se verá estimulado en su recuperación por el avance registrado en el consumo, el nearshoring y las crecientes remesas recibidas principalmente del norte.

En tanto, Allende el Bravo verán dificultades para el crecimiento por el mantenimiento de elevadas tasas de interés que justamente

buscan disminuir el crecimiento para combatir la inflación.

En general, las expectativas son buenas.

SUSURROS

Los reacomodos políticos en medio oficial y la oposición registrados en las últimas semanas nos han alterado la confianza de los

sectores productivos en la economía nacional.

Ni siquiera el disenso en Morena generado por Marcelo Ebrard ha impactado negativamente el ámbito económico y, a menos que haya un verdadero cataclismo político, todo mantendrá la buena marcha.

Por cierto, que para la Ciudad de México y los ocho estados en los que habrá renovación de gobierno se anunció que este lunes 18 de septiembre se abrirá la convocatoria para los aspirantes a candidatos a gobernador, cuyo registro serán los días 25 y 26 de los corrientes.

Para la capital de la República crece la figura de Omar García Harfuch, pero aún no está definido si el candidato tuviese que ser hombre o mujer.

salvadmartinez@
visionmx.com Twitter:
@salvador_mtz

PODER Y DINERO

CDMX: García Harfuch contra Taboada

- El cachorro revolucionario con ventaja - Brugada y Rubalcava, el segundo sitio - Mario Delgado y Monreal, bajos en encuestas - Los partidos van a la segura y sin errores



Por Víctor Sánchez Baños

La libertad de conciencia se entiende hoy día, no sólo como la libertad de creer lo que uno quiera, sino también de poder propagar esa creencia
Jonathan Swift (1667-1745)
Político y escritor irlandés

Estamos envueltos en el proceso electoral de 2024. Los partidos políticos, en la joya más valiosa del proceso electoral, la Ciudad de México, empiezan a definir a los precandidatos y, luego, los procedimientos para seleccionar a los candidatos a 9 gubernaturas.

Tanto la oposición, con Xóchitl Gálvez, como el oficialismo con Claudia Sheinbaum, van al siguiente nivel. Las negociaciones para que, en caso de ganar los comicios, puedan darle entrada a decenas de miles de simpatizantes de ambas facciones, que quieren encontrar refugio y trabajo en cualquier de los niveles de gobierno

De las nueve gubernaturas, sobresale por la importancia de su presupuesto y como semillero de votos, la Ciudad de México. Las cartas están echadas en favor de Omar García Harfuch, ex jefe de la policía capitalina y el mejor posicionado en las encuestas. Claro, con la bandera de Morena y en la misma franquicia está Clara Brugada, quien tiene el apoyo de la alcaldía citadina más importante, Iztapalapa.

Sin embargo, las cartas están echadas. Claudia apoya a Omar, por razones obvias, y éste se perfila a la silla más importante del Palacio del Ayuntamiento, en el Zócalo de la Ciudad de México. Todo hace indicar que él será el

candidato y, muy posiblemente, gobernador. Claro, la elección no es fácil para el nieto de Marcelino García Barragán, ex secretario de Defensa en el gobierno de Gustavo Díaz Ordaz e hijo de Javier García Paniagua, ex presidente del PRI.

Las preferencias tienen una ligera inclinación hacia Morena mientras que, si tomamos en cuenta la repartición geográfica de los votos y preferencias, al poniente se vería un triunfo del frente opositor.

Omar es un personaje carismático, discreto, cualidades que sean apreciadas en el mundo político y, en especial, para la jefa de Gobierno, con licencia, Claudia Sheinbaum, quien aglutina las fuerzas vivas del morenismo a su alrededor.

Al mismo tiempo, desde el principal despacho de Palacio Nacional, no ven mal a García Harfuch. Por ello, son falsos los ru-

moren en el sentido que el también hijo de María Sorté, tendría un veto.

Mario Delgado busca la jefatura de gobierno, pero no le alcanzan las encuestas. Lo mismo le pasa a Ricardo Monreal, quienes son superados por Brugada, alcaldesa en Iztapalapa, el municipio más poblado del país, un semillero de votos para Morena, y con el presupuesto más importante de la capital del país.

Se menciona que el premio de consolación por su disciplina para el senador con licencia Ricardo Monreal, puede hacer la candidatura de la ciudad, ya que es el arquitecto que podría unir tanto a las clases medias capitalinas, como los menos favorecidos económicamente, ubicados al oriente de la capital.

También está Mario Delgado, quien luego de hacer su trabajo en el liderazgo de Morena, podría obtener un premio de consolación

que es nada despreciable por la cantidad de recursos económicos que se maneja.

Sin embargo, los altos mandos de Morena, que no es precisamente Mario Delgado, estiman que irán por las gubernaturas y buscarán atraer más votos en todo el país, incluso en las entidades donde pudieran perder las gubernaturas.

En la casa del frente, en el frente opositor, Santiago Taboada y Adrián Rubalcaba, del PAN y el PRI respectivamente, se encuentran con el mismo porcentaje de predicciones en el proceso de 2024. Si se toman en cuenta los resultados de 2021, en donde números brutos ganó la oposición al oficialismo, podrían obtener cualquiera de los dos el triunfo en 2024

poderydinero.mx
vsb@poderydinero.mx
[@vsanchezbanos](https://www.instagram.com/vsanchezbanos)



Desde el principal despacho de Palacio Nacional, no ven mal a García Harfuch.

Las cartas están echadas. Claudia Sheinbaum apoya a Omar, por razones obvias, y éste se perfila a la silla más importante del Palacio del Ayuntamiento, en el Zócalo de la Ciudad de México. Todo hace indicar que él será el candidato y, muy posiblemente, jefe de Gobierno

CENTRO COMERCIAL GRANSUR

Se desplomó un elevador

KARLA RIVAS

Sufrió falla mecánica cuando un hombre y su madre se encontraban al interior, él falleció mientras ella fue trasladada gravemente herida a un hospital

El elevador en Centro Comercial Gransur, sufrió una falla mecánica y se desplomó cuando un hombre de la tercera edad y su madre, se encontraban al interior. A consecuencia de las heridas que sufrió, él murió y ella fue trasladada gravemente herida a un hospital de la zona, donde los médicos luchan por salvarle la vida.

Al rededor del medio día de este jueves, Obdulia "N" de 80 y su hijo de 65 años de edad, acudieron a la plaza comercial que se encuentra sobre Boulevard Gran Sur casi en su esquina con Avenida del Imán.

Ellos ingresaron a la tienda Soriana

Una intensa movilización de policías capitalinos, socorristas de Cruz Roja y ERUM, así como personal del Heroico Cuerpo de Bomberos llegaron al punto para brindar los primeros auxilios

Hiper para tomar el elevador que da el acceso a la zona de la tesorería donde tenían una cita para hacer un pago de placas.

Mientras subían en el ascensor un fuerte ruido se escuchó y de un instante a otro este cayó varios metros al vacío.

El rápido descenso del elevador provocó que los dos adultos mayores que se encontraba adentro golpearan sus cuerpos fuertemente contra el piso metálico, donde quedaron tirados.

Cientes y trabajadores de la tienda que escucharon el fuerte estruendo que provocó el siniestro, de inmediato se acercaron a observar que había ocurrido y al percatarse de las dos personas heridas de inmediato solicitaron apoyo a través del 911.

Una intensa movilización de policías capitalinos, socorristas de Cruz Roja y ERUM, así como personal del Heroico Cuerpo de Bomberos llegaron al punto para brindar los primeros auxilios.

Tras abrir las puertas de inmediato revisaron a las víctimas, nada pudieron ha-



El personal de la tienda, así como los clientes fueron evacuados mientras se llevaban a cabo los trabajos por parte de peritos de la FGI de la CdMx /LUIS A. BARRERA

cer por él pues ya había fallecido, mientras que su madre tuvo que ser estabilizada y trasladada de inmediato a un hospital para su pronta recuperación.

El personal de la tienda, así como los clientes fueron evacuados mientras se llevaban a cabo los trabajos por parte de pe-

ritos de la Fiscalía General de Justicia FGI de la Ciudad de México quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente.

Hasta el sitio llegó un señor quien pidió a las autoridades que se clausura la plaza pues su madre aún estaba grave.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**